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consiglio interclasse dei corsi di studio in informatica

In data 04/11/2021, alle ore 14:00 presso Aula 7 (Matematica) presso Via Archirafi, 34 Via Archirafi, 34 si riunisce il consiglio 
interclasse dei corsi di studio in informatica per discutere dei seguenti punti all’ordine del giorno:

1) Comunicazioni;
2) Provvedimenti portati a ratifica;
3) Elezione integrativa componente studentesca in Commissione Paritetica;
4) Schede di Monitoraggio Annuale;
5) Commissioni e appelli d'esame;
6) Istanze Studenti Sistematizzate;
7) Offerta formativa 2022-23;
8) Varie ed eventuali.

Sono presenti:
• Bellavia Fabio
• Bellomonte Giorgia
• Castiglione Giuseppa
• Epifanio Chiara
• Fici Gabriele
• Giancarlo Raffaele
• Lenzitti Biagio
• Lo Bosco Giosue'
• Mantaci Sabrina
• Mantegna Rosario Nunzio
• Micciche' Salvatore
• Rocchesso Davide
• Rombo Simona Ester
• Sanfilippo Giuseppe
• Sciortino Marinella
• Ugaglia Luca
• Valenti Cesare Fabio

Sono assenti giustificati:
• Caponetti Diana
• Falcone Giovanni
• Gallo Pierluigi
• Metere Giuseppe
• Sciacca Vincenzo
• Toscano Elena

Sono assenti:
• Taibi Davide
• Reale Fabio
• Pilato Giovanni
• Rizzo Riccardo
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Alle ore 14:10 il presidente, avendo constatato che il CICSI è stato regolarmente convocato e che, per il numero dei presenti,
può validamente deliberare, dichiara aperta la seduta.
Assume le funzioni di segretario il prof. G. Fici.
Alle 14:50 lascia la riunione Luca Ugaglia.
Alle 16:30 lasciano la riunione Salvatore Miccichè e Giuseppe Sanfilippo.
Alle 17:20 lasciano la riunione Giuseppa Castiglione e Simona Rombo.

 
 

Comunicazioni

Arriva ora comunicazione dal Rettore sulle modalità esami di novembre, che viene letta al Consiglio.

 

L’anno 2021, il mese di ottobre giorno 27 si sono svolte le elezioni integrative delle rappresentanze degli studenti nel
Consiglio di Dipartimento di Matematica e Informatica per il biennio 2021/2023:

Elettori n.562

Hanno votato n.255 elettori.

Non hanno votato n. 307 elettori.

 

Risultano eletti: 1. Mallei Alessandro voti115, 2. Amodeo Chiara voti 80, 3.Chiarenza Stefano voti 56, 4. Bosco Francesco voti
53, 5.Oliveri Giuseppe voti 53, 6. Lo Coco Michele voti 50, 7. Muscarella Antonino voti 40

Stefano Chiarenza, Francesco Bosco e Michele Lo Coco sono studenti  del primo anno  del corso di laurea in informatica

Antonino Muscarella è studente del secondo anno del corso di laurea in informatica

https://www.unipa.it/dipartimenti/matematicaeinformatica/.content/documenti_Elezioni/risultato_elezioni.pdf
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Firmato da:
GABRIELE FICI - PA - INF/01 - il 05/11/2021

DAVIDE ROCCHESSO - PO - INF/01 - il 05/11/2021
Firmato da:

Provvedimenti portati a ratifica

Il Consiglio ratifica il decreto di rinnovo di nomina del dott. Marco Elio Tabacchi quale Cultore della Materia per
l'insegnamento di Matematica
Discreta del Corso di Laurea in Informatica.

Firmato da:
GABRIELE FICI - PA - INF/01 - il 05/11/2021

DAVIDE ROCCHESSO - PO - INF/01 - il 05/11/2021
Firmato da:

Elezione integrativa componente studentesca in Commissione Paritetica

Con riferimento al'avviso di integrazione della componente studentesca nella Commissione Paritetica Docenti-Studenti

h t t p s : / / w w w . u n i p a . i t / d i p a r t i m e n t i / m a t e m a t i c a e i n f o r m a t i c a / . c o n t e n t / d o c u m e n t i / C P D S /
Avviso_Integrazionestudenti_Commissione_Paritetica_DMI.pdf

per il Corso di Laurea Magistrale in Informatica sono pervenute le candidature di

- Cristina Zappata.

 

Il Consiglio procede all'elezione del rappresentante nella Commissione Paritetica docenti-studenti.

Risulta eletta:

- Cristina Zappata, Corso di Laurea Magistrale in Informatica.

Firmato da:
GABRIELE FICI - PA - INF/01 - il 05/11/2021

DAVIDE ROCCHESSO - PO - INF/01 - il 05/11/2021
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Firmato da:

Schede di Monitoraggio Annuale

Il Coordinatore illustra le Schede di Monitoraggio Annuale per i Corsi di Studio e i relativi commenti predisposti dalla
Commissione AQ. Tali commenti sono stati già esaminati dal Presidio di Qualità di Ateneo e una revisione è stata prodotta
dalla stessa Commissione AQ.

Il Consiglio approva all'unanimità le Schede di Monitoraggio Annuale.

Firmato da:
GABRIELE FICI - PA - INF/01 - il 05/11/2021

DAVIDE ROCCHESSO - PO - INF/01 - il 05/11/2021
Firmato da:

Commissioni e appelli d'esame

Il Consiglio, esaminata la proposta per le commissioni e le date d'esame, e considerati i vincoli sulla disponibilità di aule e la
compatibilità di questi con le finestre previste dal calendario didattico di ateneo, approva le date degli appelli e le relative
commissioni per le sessioni ordinarie del 2022, come da dettagli ai seguenti link:

 

https://docs.google.com/document/d/1KPDIt3TJH3NGBL3ca99rq12cvM9a_WI8JKkmrVplkiY/

 

https://docs.google.com/document/d/1TBll0i_XiKrq8eokLcK25m9y5FGRHPlBLhOJ1qrzGcg/

 

Dopo ampia discussione il Consiglio approva il calendario degli esami e le commissioni, dando mandato di sostituire il pdf di
programmazione annuale con riferimenti al calendario esami riportato su offweb e al calendario didattico di ateneo.

Firmato da:
GABRIELE FICI - PA - INF/01 - il 05/11/2021

DAVIDE ROCCHESSO - PO - INF/01 - il 05/11/2021
Firmato da:
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Istanze Studenti Sistematizzate

Firmato da:

Offerta formativa 2022-23

Il Coordinatore apre la discussione sull'introduzione del numero programmato per l'accesso al corso di laurea L-31,
illustrando gli aspetti favorevoli e sfavorevoli.

Fici enfatizza l'insufficienza delle strutture disponibili quale motivazione principale per il numero programmato, il quale potrà
essere eliminato in futuro se il DMI sarà dotato di spazi e strutture adeguati.

Lenzitti è favorevole all'accesso libero e ritiene che il fatto di avere tanti studenti ci pone in una posizione di forza nel
richiedere le strutture.

Sciortino ritiene che non sia il momento giusto per chiedere il numero programmato, visto che il corso di laurea magistrale
registra un insufficiente numero di studenti.

Giancarlo dice che era contrario all'introduzione del numero programmato nel 2019. Propone di introdurre il numero
programmato alla numerosità massima di classe: 180. Con tanti studenti i docenti hanno un peso contrattuale per
l'ottenimento di risorse.

Rombo è d'accordo nel proporre il più alto numero programmato consentito dalla classe. Propone di non citare le strutture
nella motivazione.

Micciché osserva che l'esiguità dell'indicatore iC16 della SMA rafforza la richiesta di numero programmato.

Castiglione non ritiene ci sia un legame forte tra numero programmato e numerosità di studenti della magistrale. Osserva che
le limitazioni strutturali ci sono. Propone 130.

Valenti si dice concorde con le osservazioni di Castiglione e Giancarlo.

Lo Bosco si dice d'accordo con la proposta di Giancarlo di numero programmato a 180. Con un tale numero si può negoziare
per l'ottenimento di spazi adeguati, specie per i laboratori.

Mantegna sottolinea le circostanze congiunturali dovute alla pandemia. Ritiene giusto introdurre il numero programmato e
converge sul valore 180.
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Sciortino si dice d'accordo con Mantegna.

 

Il Coordinatore propone l'istituzione di un comitato di indirizzo interclasse, a partire dagli stakeholder che vengono consultati
annualmente in sede di compilazione della SUA e di quelli che ospitano studenti per il tirocinio. Giancarlo osserva che ciò si
può fare ma che poi le indicazioni del comitato devono essere tenute in debita considerazione.

 

Il Coordinatore riassume lo stato del corso di laurea magistrale LM-18, che soffre di un piccolo numero di immatricolati
nell'anno accademico 2021-22. Questa crisi di iscrizioni trova parziale giustificazione nel piccolo numero di immatricolati alla
triennale nel 2018 e al conseguente piccolo numero di laureati triennali nell'ultimo anno accademico. Questa giustificazione
congiunturale, insieme al fatto che è in atto una convenzione di doppio titolo con l'ingresso di studenti francesi, dovrebbe
essere sufficiente a scongiurare  la disattivazione del corso di laurea magistrale. Tuttavia, il Consiglio ritiene opportuno
riformare l'offerta, convertendo l'intero corso di laurea magistrale alla lingua inglese.

Giancarlo osserva che la situazione attuale è molto diversa da quella che portò alla chiusura della laurea magistrale diversi
anni addietro. La crisi attuale, vista la qualità dell'offerta formativa, è ampiamente immeritata.

Rocchesso propone il passaggio integrale del corso di laurea magistrale alla lingua inglese, per allargare il bacino di
attrazione e uscire dal localismo territoriale.

Giancarlo osserva che è anche opportuno rilassare i requisiti di accesso, in linea con altri corsi di laurea magistrale in lingua
inglese offerti in Italia.

Fici ricorda che l'organizzazione attuale è derivata dall'impostazione 3+2, nella quale la magistrale è vista come prosecuzione
della triennale. Bisogna predisporsi ad accogliere laureati triennali di provenienza varia.

Rombo è d'accordo sul passaggio alla lingua inglese e osserva che una parte dei laureati triennali cerca contenuti specifici e
si rivolge ad altri corsi di laurea magistrale.

Fici osserva che il passaggio alla lingua inglese comporterà uno sforzo e un aggravio per ciascun docente.

Mantegna sottolinea il fatto che l'università territoriale non è attuale e non ha futuro. Diversi curricula possono essere attivati
in presenza di grandi numeri, di docenti e di studenti. La diversificazione si può ricerca attraverso gli accordi di doppio titolo.
Si può anche fare uno sforzo per rendere attraenti i tirocini.
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Segue un brainstorming sulla nuova denominazione da attribuire al corso di laurea magistrale. Il potenziale studente straniero
cerca un corso di laurea magistrale attraverso il portale Universitaly, dove il primo menu è quello delle classi di laurea, dal
quale sceglie Computer Science. Quindi, è opportuno usare il nome per caratterizzare il corso di laurea magistrale. Sembra
emergere una certa convergenza sulla denominazione "Data, Algorithms, and Machine Intelligence".

 

 

Firmato da:
GABRIELE FICI - PA - INF/01 - il 05/11/2021

DAVIDE ROCCHESSO - PO - INF/01 - il 05/11/2021
Firmato da:

Varie ed eventuali

Non ve ne sono.

Firmato da:
GABRIELE FICI - PA - INF/01 - il 05/11/2021

DAVIDE ROCCHESSO - PO - INF/01 - il 05/11/2021
Firmato da:

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18:00. Il prossimo consiglio si terrà il 18 novembre 2021 alle ore 14. Il verbale 
è approvato seduta stante.

Il Presidente
Davide Rocchesso

Il Segretario
Gabriele Fici
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